

's Fuhrmännle: Kater nach dem Fest

tha

22. September 2015



Das gab Ärger: Gestern habe ich Krach mit der Redaktion gehabt, weil ich ihr die falschen Informationen vom Oktoberfest in der Fliegerhalle auf dem Ehoch4-Gelände geliefert hatte. Erstens waren es nicht 800 Besucher, sondern fast doppelt so viele Gäste in Dirndl und Lederhosen und zweitens habe ich der Redaktion die Metzgerei Braun unterschlagen, obwohl ich von deren Göge-Burger nicht genug bekommen konnte. Ihr könnt euch vorstellen, was ich mir alles anhören musste - dass ich zu tief ins Glas geschaut habe, das ich zu lange auf der Bierbank getanzt habe. Wenigstens habe ich die Schläge ins Fass von Bürgermeister Peter Rainer richtig gezählt, aber da war das Fest ja noch ganz am Anfang.